



Äthiopien – ein Land zwischen Hof- fen und Bangen

**Einladung zum Vortrag
in Wort und Bild von Josef Six**

**Freitag, 12. Juli 2019
19:30 Uhr**

Pfarrsaal St. Korbinian

Josef Six konnte im Februar 2019 mit Missio München eine 13-tägige Reise nach Äthiopien unternehmen. Er möchte seine Erfahrungen und Eindrücke aus dieser Reise einem interessierten Publikum weitergeben: Hungersnöte und Bürgerkrieg – das sind Schlagworte, die viele mit diesem ostafrikanischen Land verbinden.

Doch Äthiopien bietet weit mehr: Grandiose Landschaften, eine reiche



*Felsenkirche St. Georg in Lalibela
Foto Eckwerth*

Geschichte und Kultur, bei aller Armut freundliche und aufgeschlossene Menschen, Städte, die auf dem Sprung in die Moderne sind, ein gedeihliches Nebeneinander von orthodoxer Kirche und Islam, eine rege katholische Minderheit.



Ökumenisches Seminar 2019

*Pfarrverband Unterschleißheim – St. Ulrich und St. Korbinian
Evangelische Gemeinde Unterschleißheim*

Kann theologisches Wissen meinen Glauben vertiefen?

In diesem Seminar geht es um das Verhältnis von Theologie zur Lehre des „kirchlichen Alltags“, wie er sich im gelebten Glauben widerspiegelt. Dabei soll in beide Richtungen nachgedacht werden:

Also inwieweit soll theologisches Denken im kirchlichen Bereich bewusst aufgenommen werden, um eine lebendige Auseinandersetzung um Glaubensfragen zu verstärken oder gar erst auszulösen?

Auf der anderen Seite soll untersucht werden, in welchem Maße der Glaube der Christen die aktuelle Theologie in ihren Positionen verändert.

Um diese Fragen näher zu kommen, werden drei Vorträge angeboten: ►



Aus der evangelischen Gemeinde

Wer hätte gedacht, dass wir nach nur drei Jahren schon wieder Abschied nehmen müssen!

Aber manchmal lässt das Schicksal nicht viele Wahlmöglichkeiten.

In einem dichten und emotionalen Gottesdienst, an dem auch Pfarrer Streitberger und Christina Hoesch teilnahmen, konnte Pfarrerin Herrmann von ihrer Gemeinde und einigen katholischen Mitchristen Abschied nehmen und beim anschließenden Stehempfang auch noch Zeit für persönliche Worte finden.

Wir wünschen ihr und ihrer Tochter viel Glück und Gottes Segen.



- 1. Theologie als Wissenschaft
gezeigt am Beispiel der Schriftrollen von Qumran**
Professor Dr. Loren Stuckenbruck
10.10.2019 in St. Ulrich
- 2. Verhältnis von Theologie und Lehre der kirchlichen Praxis**
Privatdozent Dr. Alexander Nawar
17.10.2019 in St. Korbinian
- 3. Der Einfluss des gelebten Glaubens auf das theologischen Denken**
Professor Dr. Reiner Anselm
24.10.2019 in Genezareth